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令和４年度第 6 回金蘭会理事会議事録   

日時  令和 5年 4月 1 5日（土）  午後 2時 3 0分～午後 4時 1 0分  

場所  金蘭会館金蘭会ホール  

 理事 3 5名中  出席者 2 7名（内オンライン 3名）委任状 5 名  

 

 

※議事に先立ち、会長より、オン ライン会議対応のため 、参加 者が注意す

べき点について説明があった。  

議題 1  

 

 

 

会長推薦理事選任の件 

 校内理事が中出大生氏から松葉和墾氏（Ｈ 2 8年卒 ・数学科）に交

代すること、および Ｉ Ｔ関連強化のため中出氏を改めて会長推薦理

事とすることが承認された 。                            

議題 2  

 

令和4年度事業報告の件 

  令和 4年度事業報告の説明があり、承認された。  

議題 3  

 

令和4年度収支決算報告の件 

  令和 4年度収支決算報告の説明があり、承認された。  

議題 4

  

令和 5年度収支予算案の件  

 前回の理事会での意見を受け、修正案が承認された。  

議題 5  

 

 

 

 

 

定時評議員会運営の件 

  4月 2 2日定時評議員会を金蘭会館で開催するに当たって、可能

な限り机を配置すること、椅子席の希望者にはクリップボードを

貸与すること、ペットボトルのお茶は用意するがお菓子は無しと

することを確認した。質問 や意見等の発言について 発言席を設け

るか否かは一任となった。  

議題 6

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会報告  

組織･行事委員会  はたちの集い：令和 3年卒 7 3期は、 3 月 2 6日  

(日 )大阪キャッスルホテルにて、卒業生 2 1 7名･恩師 8名  

の参加で実施。令和 4年度中に 7 1期から 7 3期まで全て実  

施出来た。2 0周年学年会については、平成 1 2年卒以降の  

学年が実施出来ていないままであるが、実施に向けて動  

き出してもらうよう働きかけたい。  

広報委員会  「大手前だより」の原稿締切は、 5月 1 0日 (水 )。  

    その後直ちに印刷業者に出稿し、広報委員会は 5月 2 0日  

(土 )から開始。 1行の文字数･締切を守っていただきた  

い。昨年の広告掲載者へは別途依頼する。  

I T委員会  パソコンスクールから I Tスクールへの名称変更をお

認めいただき感謝。 4月は 2回、 5月･ 6月は 4回、 7月は 2

回実施予定。 8月は休みでその後は未定。  
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国際グリム賞委員会  第 1 9回国際グリム賞は、 3月 1 9日に最終選  

考を行った。贈呈式･講演会は、例年のように秋ではなく  

来年 2月 4日 (日 )に國民会館にて実施予定。  

母校支援委員会  監査報告と共に、母校支援金により、視聴覚教

室のプロジェクターが新しくなり見やすくなったこと 、

また、カウンセラーも回数が増加したことに、学校とし

て感謝されている旨の報告があった。S S Hは基礎枠で引き

続き国から向こう 5年間の指定を受けた旨の報告があっ

た。  

議題 7  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

（ 1）支部報告  

 近鉄支部： 1 0月１日 (日 )、 懇親会をシェラトン都ホテル大阪  

(上本町 )にて実施することに決定。  

 南海支部： 7月 2日 (日 ) 1 2時～ 1 5時、懇親会を 4年ぶりにホテル  

ロイヤルクラシック大阪 (難波駅直通 )にて実施予定。  

（ 2）一般財団法人金蘭会からの報告  

 国際人材育成支援事業（オーストラリア・グローバルリーダー

研修）の選考が行われ、奨学金給付者 1 0名が決定した。前々回の

理事会での説明の通り、経済的に困窮あるいは成績優秀者に絞っ

て支援する。  

（ 3） S 4 8年卒  卒業 5 0周年記念の校内説明パネル について  

 S 4 8年卒（ 2 5期）が卒業 5 0周年記念として、校内説明パネルを

作成・寄贈し校内 8箇所に設置した。5月 2 7日 (土 ) 1 0時から除幕式

が村田校長も出席し催される。金蘭会から石田会長･留井副会長も

参列予定。金蘭会館の説明パネルは運動場側の壁に設置。  

（ 4）金蘭会 1 3 0周年記念誌の木原研石先生の題字「金蘭百参拾年

のあゆみ」を、額装し大鍛治理事より寄贈があった旨、報告があ

った。  

                              以上  

 


